

# GOBIERNO NACIONAL CUMPLE CON EL PAGO PARA SERVICIOS SOCIALES DEL MIES

Durante el período del actual gobierno, el Ministerio de Economía y Finanzas ha pagado un total de USD 39,4 millones a las distintas organizaciones sociales que mantienen convenios con el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) por obligaciones que estaban pendientes desde la administración anterior.

Pese a los problemas de la caja fiscal, se han hecho esfuerzos para cumplir, de manera periódica con estas transferencias y cerrar la brecha del monto adeudado. Es así que, con el pago realizado en el mes de marzo, por USD 13,1 millones, se saldaron todas las cuentas registradas como pendientes del año 2023.

PERÍODO	MONTO PAGADO (EN USD)
Diciembre de 2023	USD 16 472 978
Enero de 2024	USD 8 402 399
Febrero de 2024	USD 1 401 801
Marzo de 2024	USD 13 180 044
<b>TOTAL</b>	<b>USD 39 457 222</b>

El gobierno del presidente Daniel Noboa continuará priorizando, en este año, el pago a las organizaciones sociales que prestan servicios al MIES para garantizar la continuidad de los programas de atención a la niñez, a adultos mayores, a personas con discapacidad y a los beneficiarios de las casas de acogida.

